

Bericht gegen TuS Bothfeld 2 am 30.03.2019

Lumberjacks unterliegen im letzten Saisonspiel

Die Eicklinger Basketballer reisten am Samstagabend, den 30.03.2019 zum Tabellendritten aus Hannover-Bothfeld. Leider konnten die Lumberjacks nur mit 6 Spielern anreisen, einer davon, Sven Ranze, war leider immer noch verletzt und wäre nur im Notfall eingesprungen. Somit waren die Ansprüche der Eicklinger an das Spiel auch sehr niedrig. Spielertrainer Markus Bär sagte vor dem Spiel: „Wir wollen vor allem Spaß haben und uns nicht verletzen.“

Das Spiel begann sehr ausgeglichen mit leichten Vorteilen auf den Seiten des TuS Bothfeld. Sie konnten mit 12 zu 9 in Führung gehen. Danach kamen jedoch die Lumberjacks ins Spiel und konnten durch einen 9 zu 2 Lauf das erste Viertel für sich entscheiden. Das passte den Bothfeldern so gar nicht in den Plan. Sie gingen davon aus, dass sie die Eicklinger an die Wand spielen können, da sie mit 10 Spielern konditionell bessere Karten hatten. Sie beschäftigten sich mehr mit sich und der Leistung der Schiedsrichter, anstatt auf ihr eigenes Spiel. Somit konnten die Eicklinger aufgrund von hervorragender Verteidigungsleistung den zweiten Spielabschnitt ebenfalls für sich entscheiden. Mit einem 34 zu 24 ging es zum Pausentee.

Nach der Pause mussten die Lumberjacks etwas zurückstecken, zum Einem wurde die Kondition zum Problem und zum Anderen hatten 2 Spieler Foulprobleme bekommen und konnten nicht mehr so aggressiv verteidigen. Durch einen zwischenzeitlichen 9:0 Lauf kamen die Bothfelder auf 2 Punkte heran. Zwischenstand 42 zu 40. Nach einer Auszeit von Spielertrainer Markus Bär, konnte dieser Lauf unterbunden werden und die Eicklinger fanden zurück ins Spiel. In der letzten Sekunde des Viertels traf Andre Burmester noch einen Dreier zum 52 zu 45. Leider wurde dieser nach heftigen Protesten der Heimmannschaft zurückgenommen, zum Nachteil der Lumberjacks. Mit 4 Punkten Vorsprung ging es somit in den letzten Spielabschnitt. Leider war in den ersten 3 Minuten des Viertels der Korb wie vernagelt für die Eicklinger Basketballer. Somit konnten die Bothfelder in Führung gehen. Bis 3 Minuten vor dem Ende war es ein Spiel auf Augenhöhe (58:58). Danach fand jeder Schuss der Bothfelder ihr Ziel. Durch einen 10 zu 0 Lauf war das Spiel leider entschieden. Zwar kamen die Lumberjacks noch einmal kurz zurück, reichte aber am Ende leider nicht. Mit einer sehr starken Leistung unterlagen die Eicklinger letztendlich mit 63 zu 70.

Die zweite Garde der Lumberjacks unterlag zu Hause gegen den TK Hannover 4 mit 41:69. Zwar starteten die Lumberjacks 2 sehr stark ins Spiel, konnten das Niveau gegen einen sehr starken Gegner aus Hannover leider nicht halten.

Nach nur 12 Spielen in der Saison landen die Lumberjacks auf dem 5 Tabellenplatz der Bezirksliga Hannover Ost. Weiterhin bedanken sich die Eicklinger Basketballer für die tolle Unterstützung bei den Fans in dieser Spielzeit. Für die Lumberjacks 2 geht die Saison noch bis zum 28.04.2019. Wer Lust bekommen hat oder Lust hat mal einen anderen Ball in die Hände zu nehmen, kann gerne zu unseren Trainingszeiten, Mittwochs 19:30 – 21:45 Uhr in der Eicklinger Turnhalle vorbeischauchen. Weitere Informationen findet ihr auf unserer Facebook-Seite: TuS Eicklingen Basketball. (MBA)

Es spielten:

Niemann(28), Burmester(3), Bär(11), Haberland(14), Bredefeld(7)

**Tabelle - Bezirksliga Herren / Ost Senioren Hannover**

<b>Rang</b>	<b>Name</b>	<b>Spiele</b>	<b>W/L</b>	<b>Pkte</b>	<b>Körbe</b>	<b>Diff.</b>
1	CVJM Hannover 2	12	11/1	22	988 : 580	408
2	TK Hannover 3	10	8/2	16	665 : 584	81
3	TuS Bothfeld 2	11	7/4	14	781 : 749	32
4	TuS Celle	12	7/5	14	729 : 695	34
5	TuS Eicklingen	12	5/7	9	732 : 704	28
6	Lehrter SV	12	2/10	4	676 : 937	-261
7	VfL Grasdorf 2	11	0/11	-1	462 : 784	-322